
参加無料
定員100名

ファミマ

至市ヶ谷駅

代官山
第一部　

第二部　

第三部　

進行中の「日本テレビ通り沿道まちづくり協議会」の経緯と内容の説明 　　
　当会事務局

質疑応答・意見交換

代官山ルールについて
石原 貞治さん　       
　　　　　　         　
       
住民の手で『番町憲章』を作ろう

日時： 9 月 1 9 日 19:00-21:00 (受付:18:45)
場所： 

お申込み　番町の町並みを守る会のホームページからお問い合わせ
又は以下のURL/QR からお申込みください。

理事
代官山ステキなまちづくり協議会

グロービス経営大学院１階ホール  (千代田区二番町5-1)
木

当日ご都合がついた場合は
お申込み無しでもお気軽に

お越しください。

『代官山ルール』に学び、

番町の町並みを守る会
第 11 回勉強会

https://kokucheese.com/event/index/560277/

番町のまちづくりを考える

「 日 本 テ レ ビ 通 り 沿 道 ま ち づ くり 協 議 会 」では昨年、番町内に超 高 層 ビ ル の 建設を 可 能 に 
す る 規 制 緩 和 が 検 討 さ れ てきました。しかし、本年 1 月 31 日に開催された第 7 回協議会以降、
協議会は開催されていません。一方、町のあり方を決める『千代田区都市計画マスタープラン』は改正
に向けて審議が進んでいます。こ れ ま で、 守 る 会 で は この動きを皆さまにお伝えする為、勉強会を
開催してまいりました。また、住民の声を行政に届けるための署名活動も行ってきました。

次回の第 11 回「番町の町並みを守る会」勉強会では、住民自ら『ルール』を作り、無秩序な開発を
抑制してきた「代官山ステキなまち づくり協議会」から講師を招きお話を伺います。 『代官山ルール』を
作った経緯・合意形成の方法などは番町のまちづくりにも参考になると思います。
番町をどのようなまちにするか、我々住民自ら意見を出し合い、まちづくり『憲章』を作りませんか！ 
多くの住民のみなさんのご参加をお待ちしています。


